



Cette randonnée vous fera emprunter les chemins qui furent autrefois ceux des paysans de notre coin de Poitou. Vous cheminerez entre les champs de céréales et, si vous effectuez cette randonnée en avril/mai, vous vous laisserez enivrer par le parfum de miel des colzas en fleur. Les lieux-dits présents sur ce territoire portent des noms qui témoignent d'une tradition rurale tournée vers l'imaginaire.

- 1 **Eglise** du XII<sup>ème</sup> et XV<sup>ème</sup> siècle, inscrite au patrimoine historique depuis 1993.
- 2 **Logis de Champrond** (XVII<sup>ème</sup> siècle).

